

Pfarramt Uster-Greifensee

Pfr. Ernst Ott, Greifensee

Telephon 969.522

Greifensee, den 6. Oktober 1938

Sehr geehrter, lieber Herr Professor!

Zu einem Kirchgemeindeabend Uster-Greifensee habe ich dies Jahr das Recht, einen Referenten zu suchen. Ist es unverschämt, wenn ich Sie dazu bitten möchte? Der Kirchgemeindeabend findet am Abend des Reformationssonntages in Uster statt, im "Kreuz" oder in der Kirche. Da Sie im Frühling schrieben, die schottischen Vorlesungen ständen bevor und dieselben nun schon gedruckt ~~in~~ mir liegen, meinte ich es, wagen zu dürfen, trotzdem es diesmal allerdings nur für die "Gemeinde" und fürs "Volk" ist, nicht vor "Vereinigtes Zürcher oberländerpfarrkapitel". Als Thema läge "Der deutsche Kirchenkampf und wir" oder "Reformation heute!" nahe. Da ich nur alle 3 Jahre das Recht bekomme, den Referenten zu suchen, wäre ich dankbar, wenn wieder einmal zur Sache geredet würde, besonders, da der Abend immer auf den Abend des Reformationssonntages fällt, und die Frage der LEHRE immer umgangen worden die letzten Jahre. Letztes Jahr war die "Liebestätigkeit" eines Vater Rupflin willkommene Gelegenheit, am "Brennenden" vorbeizukommen.

Soll ich zum Voraus auch für "einen Korb von Basel" danken? Natürlich lieber nicht. Wenn Sie gar die Predigt am Morgen übernehmen wollten? Aber ich höre auf, ich werde immer unverschämter.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

Ernst Ott